

Crítica. Ahora fue vergonzoso ver al PRI como palero del PAN, manifestó López Obrador al rechazarse su iniciativa

MARCO FRAGOSO

El presidente Andrés Manuel López Obrador acusó a los diputados de oposición de traición a México por rechazar la propuesta de la reforma eléctrica y urgió a los legisladores de Morena y sus aliados para que aprueben cambios a la Ley Minera.

El titular del Ejecutivo señaló que los diputados se convirtieron en francos defensores de empresas extranjeras que se dedican a robar.

"El día de ayer se cometió un acto de traición a México por parte de un grupo de legisladores, que en vez de defender los intereses del pueblo, de la nación, en vez de defender lo público, se convirtieron en defensores de empresas extranjeras, que se dedican a medrar, a robar y estos diputados respaldaron a los saqueadores, muy lamentable lo que sucedió", dijo.

Desde Palacio Nacional, el primer mandatario acusó que el PRI ahora es palero del PAN, un partido que dijo"surgió para defender empresas extranjeras".

"Ahora fue hasta vergonzoso ver al PRI como palero del PAN, no sé si ustedes imaginaron que esto ibis a pasar. Lamentable, el partido que surge con la Revolución, ahora de palero del PAN y, lo del PAN como lo hemos dicho en otras ocasiones tiene alguna justificación, porque ese partido surgió para defender empresas extranjeras", resaltó.

López Obrador destacó que el rehazo a su iniciativa demuestra que en México hay democracia y que el gobierno no compró votos de legisladores como, acusó, sí se hizo para aprobar la reforma energética de 2013.

Por otra parte, el presidente López Obrador urgió a los diputados a debatir "de inmediato" la Ley Minera para nacionalizar el litio como un mineral estratégico para la nación. Recordó que esta legislación al ser secundaria, no requiere de mayoría calificada o las dos terceras partes de los diputados presentes para su aval.

"Îlamo a los legisladores, ahora ya no se requiere mayoría absoluta sino mayoría simple y hago un llamado respetuoso también a los senadores para que, si esposible, hoy o mañana ya se proteja el litio", expresó López Obrador.

Adelantó que en cuanto se apruebe la reforma el gobierno de México URGE EL PRESIDENTE A QUE SE AUTORICEN CAMBIOS A LA LEY MINERA

## Diputados traidores a México no aprobaron reforma, acusa AMLO



## SEÑALAMIENTO.

Elejecutivo federalseñaló quelavotación demuestraque hay democraciay su administración no "compra" diputados, como se hacía en el pasado.

impulsará la creación de una empresa paraestatal como La Comisión Federal de Electricidad (CFE), para "manejar todo lo relacionado con el litio" con el apoyo de los centros de investigación y las experiencias de otros países.

Finalmente, aseguró que el precio del litio aumentó 10 veces en dos años en el mercado mundial y por ello la importancia de proteger este mineral y evitar que quede en manos de empresas privadas.

La Cámara de Diputados recibió el domingo la iniciativa presidencial para reformar la Ley Minera, previo a que el pleno de San Lázaro desechara la reforma energética.